

# 貧困地帯の教育支援でコラボ

## タイ東北部の小学校に教室寄贈

1月29日付  
タイ東北部貧困地帯の  
小学校に教室を寄贈する  
プロジェクトで日タイの  
ライオンズクラブが協  
力。3月8日、ブリラム県  
ラハーンサーサイ郡のBP  
スクールで4教室の引  
き渡し式が行なわれた。  
今回の支援により同校の  
教室数は11から15に増え  
た。このほか、黒板、椅子、  
机もあわせて贈られた。

今回のプロジェクトに  
参加したのは、①名古屋  
ライオンズ②松本中央ラ  
イオンズ③台北明徳獅子  
会④ドゥシットライオン

るポンサック国際ダイレクター



ズ⑤ブリラム・ナンロン  
ライオンズ⑥ライオンズ  
クラブ国際財団（LCI  
F）基金——の6クラブ・  
組織だ。支援総額は18  
0万バーツに及ぶ。

プロジェクトの発端で  
あるが、名古屋ライオン  
ズクラブの中川法恵・第  
1副会長（次期会長）によ  
れば、今年9月9日に40  
周年を迎える同クラブで  
は記念行事として、海外  
で奉仕活動を行なうこと  
を決めたという。

そこで、タイ貧困地帯  
での教育支援を継続して  
行なっているドゥシット  
ライオンズクラブにコン  
タクト。その後、同クラブ  
の日本人メンバーがコー  
ディネイト役となり、複  
数の団体・組織による約  
1年の長期プロジェクト  
が立ち上ることがとなつ  
た。

教室引き渡し式のた  
め、名古屋ライオンズク  
ラブ、松本中央ライオン  
ズクラブから20人が来タ  
た。

今回のプロジェクトを高く評価す  
るポンサック国際ダイレクター  
イ。中川副会長は、「タイ  
の子供たちが非常に喜ん  
てくれた。苦労が報われ  
ている。」「日本のお菓子が好評



教室寄贈プロジェクト関係者が親交を深めた日タイ交流会

## アジアで広く奉仕活動

名古屋ライオンズクラブ  
では5年に1度のペー  
スで、海外奉仕活動を行  
なっている。これまでに、  
ネパールで顕微鏡、スリ  
ランカで救急車、レント  
ゲンなど医療器具、車椅  
子を寄贈。また、車椅子は  
モンゴル、台北にも届け  
ている。

このほか、名古屋ライ  
オンズクラブでは麻薬撲  
滅運動も長年にわたり取  
り組んでおり、タイでも  
ケシ栽培撲滅に貢献して  
いる。



来タイした日本のライオンズクラブ関係者

なお、3月9日に行わ  
れた日タイ交流会で、ラ  
イオンズクラブ国際協会  
のポンサック・ケットサ  
ワディウォン国際ダイレ  
クターは、「世界に金持ち  
は多いが、お金の使い方  
を知っている人は少ない。  
4月にスペインで開  
催される国際会議で、今  
回のプロジェクトを報告  
する」と約束した。

（倉林義仁記者）